

Juan Fernando Gómez Izquierdo

1. 1. A MODO DE INTRODUCCIÓN

A través de las siguientes páginas pretendemos ofrecer un análisis, valoración e interpretación histórica del contenido informativo del Interrogatorio de la Real Audiencia de Extremadura, centrándonos en algunos de sus municipios, que forman parte en la actualidad de varias comarcas extremeñas, y que tal y como aparecen reflejados en dos de los tomos del mencionado Interrogatorio, corresponderían entonces al denominado Partido de Trujillo. Al mismo tiempo, la información extraída será puesta en relación con los temas de muy diversa naturaleza. Se persigue con ello complementar la visión de la realidad histórica del ochocientos para esta notable comarca cacereña, que en la presente edición de estos Coloquios Histórico-Culturales, por su extensión, tendremos ocasión de analizar sólo en parte.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para

descargar 